

# LECTURER

## Dekan Apresiasi Delegasi FH UISU Raih Runner-up Kompetisi Karya Tulis Ilmiah Nasional Lawferia Cup 2021

Fahrizal Siagian Siregar - [SUMUT.LECTURER.ID](http://SUMUT.LECTURER.ID)

Aug 25, 2021 - 11:32



Dekan Fakultas Hukum Universitas Islam Sumatera Utara, Dr. Marzuki, S.H.,M.Hum Didampingi Para Wakil Dekan Menyerahkan Piagam Penghargaan dan Dana Pembinaan kepada Tim Moderna Atas Pencapaian Runner-up Kompetisi Karya Tulis Ilmiah Nasional Lawferia Cup 2021

Medan- Kompetisi Karya tulis ilmiah nasional Lawferia CUP merupakan salah

satu cabang kompetisi yang diselenggarakan untuk memperingati 60 Tahun Dies Natalis Universitas Pelita Harapan Kampus Medan. Kegiatan tersebut secara resmi ditutup secara virtual, Rabu (18/08/2021).

Kompetisi tersebut diikuti kampus-kampus tenar di Indonesia, antara lain Universitas Katolik Atmajaya Jakarta, Universitas Kristen Maranatha Bandung, Universitas Medan Area, Universitas Katolik Santo Thomas, Universitas Katolik Parahyangan, Universitas Kristen Surakarta, Universitas Guna Dharma dan sederet kampus tenar lainnya.

Dalam kompetisi karya tulis ilmiah nasional ini, Tim Moderna yang mewakili Fakultas Hukum Universitas Islam Sumatera Utara melewati tahap penyisihan hingga melaju ke tahap final. Durasi pengerjaan karya tulis ilmiah tahap final hanya diberikan waktu selama seminggu. Tahap penyisihan Tim dan dosen pembimbing melakukan diskusi tatap muka di ruang akademik Fakultas Hukum UISU. Tahap final Tim dan dosen pembimbing melakukan diskusi virtual untuk memantapkan materi pada tahap final.

Dengan kesolidan tim mampu menyelesaikan hingga tuntas dan sukses meraih peringkat ke-2 nasional. Tim Moderna terdiri atas Fahrizal S.Siagian selaku Ketua Tim Moderna, Salsabila Azzahra dan Harits Ray Hamman. Tim dibimbing oleh dosen yang sangat berpengalaman di bidang Ilmu Hukum, Maria Rosalina, S.H.,M.Hum.

Atas pencapaian ini, Tim Moderna mendapat apresiasi yang sangat luar biasa dari keluarga besar civitas akademika Fakultas Hukum Universitas Islam Sumatera Utara. Apresiasi itu disampaikan langsung oleh Dekan Fakultas Hukum, Dr.Marzuki, S.H.,M.Hum beserta para wakil dekan, ketika menerima kedatangan tim delegasi Moderna di ruang Dekan Lantai I, Biro Fakultas Hukum, Jalan Sisingamangaraja Medan Selasa, (24/08/2021).

Dalam sambutannya beliau menyampaikan ucapan terima kasih atas kerja keras segenap pihak.

"Terimakasih, kita bangga melihat keberhasilan tim Moderna meraih runner-up pada kompetisi karya tulis ilmiah Lawferia Cup ini, saya harap semoga kedepan semakin ditingkatkan lagi demi kebaikan bagi pribadi saudara sebagai mahasiswa dan kebaikan bagi almamater UISU. Kita harus memanfaatkan ini dan saya harap wakil dekan KAK dapat mencari bibit-bibit penulis yang akan dibina kedepannya." Ucapnya

Dalam kesempatan ini wakil dekan bidang Akademik dan Dakwah Islamiyah (ADI) Dr. Mustamam, M.Ag menyampaikan ucapan selamat kepada Tim Moderna yang telah menoreh prestasi membanggakan ini.

Hal senada juga disampaikan wakil dekan bidang Kemahasiswaan Alumni dan Kewirausahaan (KAK), Drs. Sutarni, M.Hum. beliau mengapresiasi keberhasilan Tim Moderna dan berkomitmen akan memantau bibit-bibit mahasiswa yang berpotensi menulis dan debat agar bisa menjadi wakil Fakultas Hukum UISU ke kompetisi yang akan datang, demikian tambahnya. Acara itu diakhiri dengan pemberian piagam penghargaan dan dana pembinaan yang diserahkan langsung oleh Dekan disaksikan para wakil dekan yang diakhiri foto bersama tim Moderna, beserta Dekan dan Wakil Dekan.